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Ja, kann man. Reich an Erfahrung. Nee, im Ernst: In Deutschland kann man mit dieser
Randsportart nicht so richtig viel Geld verdienen. Ich meine jetzt die Preisgelder auf Turnieren.
In den USA sind die Preisgelder schon höher. Bei dem 'NFAA World Archery Festival' in Las
Vegas gab es 2010 für den besten männlichen Schützen 38.500 USD mitzunehmen. Los
geht’s! Kann ja nicht so schwer sein.
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